Tiroler Tageszeitung vom <u>24.01.190</u>0 Artikel-Nr. Z/<u>08</u>1/39

Kriminelle Jugendbande nun ausgeforscht

SCHWAZ. Einen Sachschaden von mehreren 100.000 Schilling verursachten sechs Jugendliche im Alter von 16 bis 19 Jahren aus Vomp und Vomperbach, die nun von der Gendarmerie ausgeforscht werden konnten. Den Jugendlichen wird zur Last gelegt, in der Zeit zwischen Jänner 1989 und Jänner 1990 auf Firmengeländen in Vomperbach, Vomp und Terfens mehrere Sachbeschädigungen, Diebstähle, Einbrüche und eine Brandstiftung verübt zu haben. Ein Teil des Diebsgut konnte sichergestellt werden.